CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento saca a licitación por primera vez el mantenimiento de los jardines y las zonas verdes

El precio global para los cuatro años de contrato es de 135.000 euros También está abierta la gestión indirecta de las piscinas

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos sacará a licitación. por procedimiento negociado, la limpieza y el mantenimiento de las zonas verdes de la localidad. El contrato se firmará por cua-tro años por un montante global de unos 135.000 euros repartidos en cuatro anualidades de 31.230 euros a los que habría que añadir el IVA correspondiente.

El objeto de la licitación es que la empresa seleccionada se encargue de todas las tareas de siega, poda, abonado y riego de los 37.800 metros de zonas ajardinada repartidos en siete áreas diferentes, con el fin de que es-tas estén lo mejor cuidadas posibles con un servicio que ya esta ba externalizado en el Ayunta miento de la localidad.

Una licitación de la que la Al-caldía dará cuenta mañana en el pleno ordinario, va que ha sido aprobada por decreto. Tras su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, los interesados tendrán veinte días para presentar sus propuestas.

Por otra parte, el Consistorio está inmerso también en el proceso de contratación de la gestión de las piscinas municipales, así como la gestión de los servicios de guardería y ludoteca, a los que se unen también a la adjudicación de la gestión indirecta de otros servicios como la sustitución del alumbrado público por iluminación led.

Unos servicios que se externalizarán con el fin de tener cu-bierto y arreglado el municipio para ofrecer una imagen moder na y limpia del mismo, y que su-ponen una inversión para el Ayuntamiento, ya que la contra



verde y jardines del casco urbano de Castellanos de Moriscos. | EÑE

El crecimiento del municipio hace que los recursos y medios municipales disponibles no sean suficientes

tación permitirá un mayor control en la prestación del servicio debido a que el crecimiento del municipio hace que los recursos y el personal con que cuenta el Consistorio se vean limitados y no sean suficientes para abarcar todas las áreas y necesidades actuales. Una decisión que el equi-po de Gobierno considera necesario adjudicarlo a una empresa externa al no disponer de los medios adecuados y de esta manera garantizar la ejecución de la limpieza, gestión y manteni-miento de servicios que requieren de personal especializado.

SANTA MARTA DE TORMES



El vallado de los parques incrementará la seguridad infantil en las zonas de juegos

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta vallará diversos parques del municipio para au-mentar la seguridad de los usuarios. De esta manera, y tras la Semana Santa, dará comienzo a una obra que ya ha sido adjudicada y que contempla la mejora de los parques situados en la avenida Asturias, plaza Conde de Barcelona, avenida Ma-drid con Virgen del Carmen y Carretera de Naharros.

La concejal del área, Marta Labrador, asegura: "Dentro del trabajo de mantenimiento de parques se pretende dar cumplimiento a una demanda que ya esta-ba recogida en el programa electoral y que fue solicitada por diferentes colectivos. Por eso, realizaremos estos trabajos en los parques aten-diendo a varios criterios co-mo el número de usuarios o la proximidad a vías con mucho paso de vehículos".

El Consistorio invertirá una cantidad aproximada de 16.000 euros en estos vallados para que el uso de parques infantiles sea más se-guro y que completa con los arreglos, limpieza y renovación de elementos de juego.

Últimos días para apuntarse al programa de nieve joven del área metropolitana

Los jóvenes de las localidades de Santa Marta de Tormes, Cabrerizos, Carbajosa y Villares de la Reina interesados en inscribirse en el programa de Nieve Joven de este año tendrán solo de plazo hasta el próximo sábado, día 19 de marzo en los distintos centros o espacios para jóvenes de los Ayuntamientos de cada una de las localidades participantes. El programa de nieve incluye una salida los días 29 y 30 de marzo a la estación de esquí de La Covatilla, en la Sierra de Béjar, que incluye el transporte, alojamiento con media pensión, forfait, alquiler de material y clases de distintos niveles para que todos los chicos puedan disfrutar al máximo del fin de semana en esta actividad de los municipios. LEÑE

